

L'alliance de l'esthétique et du fonctionnel Conçu par les architectes CONSTANTINOFF et RITALY, le nouveau stade de rugby était devenu nécessaire, le stade Marcel GARCIN d'Olivet, qui a connu les heures glorieuses du rugby orléanais, ne répondant plus aux normes de sécurité. Le nouveau stade, situé dans le secteur des Montées, devait garder le nom de Marcel GARCIN, grande figure de la Résistance dans le Loiret. Avec sa grande tribune, ses lignes obliques, ses couleurs, son revêtement de bois, cet équipement est particulièrement esthétique et fonctionnel. Il compte de nombreux locaux pour l'entraînement, la formation, la gestion et la convivialité qui font l'admiration des nombreuses équipes qui viennent jouer à Orléans. Bon vent au Rugby Club Orléanais (RCO) qui dispose làd'un équipement à la mesure de ses ambitions !